

DISTRITO ESCOLAR DE FILADELIA
ESCUELA PRIMARIA FRANCIS SCOTT KEY
CALLE 8 SUR #2230
FILADELFIA, PA 19130

TELÉFONO (215) 952-6216

FAX (215) 952-8505

Agosto del 2013

Estimados padres y encargados:

Es con gran orgullo que les escribo esta carta de presentación como la nueva directora de la escuela primaria Francis Scott Key, para el año escolar 2013-14. Tengo más de quince años de experiencia educativa la cual abarcan los grados de K-12. Gran parte de mi carrera se ha centrado tanto en la educación bilingüe y ESOL, como en el desarrollo de la primera infancia. Mi última experiencia administrativa consistió en tres años de liderazgo como directora de la escuela primaria Morrison, una escuela de K-8 en el norte de Filadelfia. Antes de desempeñarme como directora en Filadelfia, trabajé en el departamento multilingüe de la oficina central del Distrito Escolar, luego de haber trabajado por 11 años en el sistema educativo del estado de Texas. Estoy muy entusiasmada en traer mis habilidades como líder educativa de la escuela de sus hijos, y en trabajar con ustedes como socios en la educación para asegurar el éxito de sus hijos.

Junto con nuestro personal, voy a trabajar arduamente para continuar con el legado de éxito establecido en la escuela Key, construyendo una fuerte relación con los padres, estudiantes, personal y socios comunitarios. Nos centraremos en las iniciativas de educación del carácter y las habilidades del siglo 21, para fomentar un entorno seguro y acogedor para los niños utilizando datos para informar la instrucción, aplicando consistentemente las estrategias de enseñanza efectivas para apoyar el logro de los Estándares Estatales Comunes, y proporcionando desafiantes oportunidades de enriquecimiento para todos los estudiantes.

Preveo un año exitoso mientras mi equipo y yo apoyamos el desarrollo académico, social y emocional de sus hijos aquí en la Escuela Primaria Francis Scott Key.

Durante el transcurso del año, tengo la esperanza de trabajar juntos para proporcionar a los estudiantes la escuela Key las mejores oportunidades posibles, y prepararlos para ser ciudadanos de primera clase, listos para superar los retos del siglo 21 con una base sólida creada aquí en nuestra escuela. Como directora, mis puertas están siempre abiertas y agradezco sus comentarios. Por favor, no dude en pasar o llamarnos y hacer una cita para consultar dudas, sugerencias o ideas que puedan ayudar a hacernos de este el mejor año académico.

El primer día de clases para los estudiantes en los grados 1-6 es el lunes, 9 de septiembre del 2013. El primer día los estudiantes de Kindergarten es el lunes, 16 de septiembre del 2013. Espero trabajar con usted y sus hijos.

Atentamente,

Sra. Stephanie Stover